

# 祖父母参観日 人権授業参観日



11月26日(水)終日の学校公開日として、午前は祖父母参観のふれあいタイム、午後は人権教育授業参観ならびPTA人権講演会が開かれました。



ふれあいタイムでは、昔の遊びやインタビュー、俳句作り、リース作り、さつまいも料理など、各学年工夫し祖父母の皆さんや保護者の方々と温かい雰囲気の中でふれあうことができました。午後の人権教育授業では、各学年の実態に応じて友だち・男女・外国などの問題に対し友だちの考えを聞き合い、自分のことを振り返り人権について真剣に考え意識を深めることができました。



## PTA人権講演会

PTA講演会では、昨年度に引き続きレストラン：サンクゼールの小林フィデアさんに講演をいただきました。フィデアさんは、故郷タンザニアのボランティア活動を積極的に行っており、今回はちょうどタンザニアからウズニさんも来てくれました。

ウズニさんは生まれつき両腕と片足がない方で、フィデアさんの支援を受け、日本で義足を作るために来日しているのです。先月、長野市の街頭で募金活動をしていると、「黒人、帰れ」という切ない言葉をかけられ、泣いてしまったということを知るとともに、励ましてくれる日本人のありがたさを感じたそうです。子どもたちは、切実に話されるフィデアさんの姿に心を打たれ真剣に聞き入っていました。最後、ウズニさんが故郷の唄を歌ってくれました。澄み切った魂の歌が、タンザニアと日本の心をつないでいるようでした。



## 金管バンド バトンタッチ



6年生が1年間頑張ってきた金管バンドの活動は、5年生へとバトンタッチされました。11月27日には、5年生への引き継ぎ会があり、セレモニーが行われました。6年生からは、それぞれのパートごとのデモ演奏と後輩への熱いメッセージ。続いて5年生への楽器渡し。最後に想いを託し、指揮棒の贈呈式。5年生は期待と不安の表情、6年生は少しの淋しさと後輩への優しいまなざしでした。

また、児童会は3学期に6年生から5年生へと引き継がれていきます。実りの2学期から、飛躍の3学期へと向かっていきます。



# 雅楽体験

12月2日、6年生を対象に雅楽講座が開かれました。善光寺雅楽会の皆様による演奏をお聴きし、雅楽器の体験をしました。笙(しょう)や箏(びょう)など日頃見聞できない楽器に子どもたちは興味津々。和楽器の音色に聴き惚れるとともに、日本古来の伝統音楽の奥深さを、体験を通し知ることができました。



## 干し柿 熟成の年越し

11月5日の柿むき会から、はや1ヶ月半。柿すだれで寒風にさらされ、甘くなった柿たち。下記の作業を経て、現在は箱の中で熟成中です。11月28日…4年生「柿もみ作業」、12月10日…5年生「干柿箱詰作業」。両日ともに、高甫地域づくり推進員の皆様に準備からご指導を頂きました。貴重な経験の場を設定して頂き感謝です。もう一ヶ月、冷暗所にて完熟させます。お正月明けには、甘い甘い干柿の完成です。



## スケート教室 1・2年生

12月17日(水)、1・2年生のスケート教室でした。エムウェーブに到着し、保護者ボランティアの方と一緒にリンクへ。保護者ボランティアの方に、靴紐を縛ってもらったり、服装の確認をして頂いたりしました。



いよいよ氷上へ、指導員さんに、基本姿勢や止まり方、転び方を教えて頂きました。講習が終わると、周回コースでの自由滑走です。何回も何十回も転ぶうちに、子どもたちはどんどん上達しました。寒いリンクのなかでも、汗をかくほど頑張った子どもたち。冬の日を楽しみました。保護者ボランティアの方には、一日大変お世話になりました。ありがとうございました。

【交通安全標語】平成27年高甫交通安全標語が、11月12日に高甫ふれあい小委員会で選定されました。入賞標語ポスターを高甫地区全戸配布させて頂きましたので、是非ご家庭で掲示して頂きますようお願いいたします。ご応募ありがとうございました。

### 【これからの主な行事予定】

- 12月25日(木) 2学期終業式
- 1月8日(木) 3学期始業式
- 集団登校～15日(木)まで
- 9日(金) 発育測定4・5・6年
- 13日(火) 発育測定1・2・3年
- 命を見つめる旬間～23日まで
- 14日(水) かたくりの会(朝)
- 15日(木) 集金日 高学年授業参観日
- 16日(金) 新PTA総務部・指導部打合せ
- 17日(土) VAフェスティバル
- 20日(火) 低学年授業参観日
- 23日(金) かたくりの会1・2年
- PTA理事会 新旧三役会
- 25日(日) スキー教室下見
- 29日(木) 高甫ふれあい委員会
- 31日(土) 漢字検定



平成26年がまもなく幕を閉じようとしています。この1年間、様々な活動に対し地域・保護者の皆様にご協力頂くとともに、日々の学習や生活を支えて頂きました。お陰様で、176名の児童全員が元気で新しい年を迎えることができます。誠にありがとうございました。



平成27年も、よろしくお願いたします。良いお年をお迎えください。



平成26年末日